

se trasladó el señor Gasset, seguido del pueblo, á inaugurar las obras del Canal de riegos.

Con una piqueta de plata, regalo del Sindicato de regantes, dió el ex ministro de Fomento dos golpes de piqueta en la parte anterior del muro de contención, y la obra quedó inaugurada.

Momentos después el Sr. Gasset y acompañantes montaban en sus automóviles y regresaban á Madrid, tributándoles el público entusiasta despedida.

dá la sanción característica del resurgimiento de todas las energías de la naturaleza, que parecieron extinguirse en los interminables y brumosos días de invierno tristísimo, resulta en verdad delicioso recorrer los paseos de la capital.

Modestos, sin pretensiones, con esa modestia que caracteriza todas las cosas de esta hidalga tierra, tienen no se qué atractivo de simpática y honda emoción para los hijos de nuestra amada ciudad.

Recorrer sino el moderno vergel de la Granja Agrícola, futuro parque que hermoseará nuestra capital, hoy solitario aún poco frecuentado.

Solo recorren sus largas avenidas personas, cuya edad ó estado son adecuados al ambiente de honda melancolía, que en él se respira, y hasta parece contribuir á acrecentar su tristeza, los cipreses de la ciudad de los muertos, que allá al Norte aparecen en lontananza, como para infundir pensamientos de un más allá, á los moradores de la ciudad de los vivos.

Ansiosos de abandonar estos tristes pensamientos dirigimos nuestros pasos por las polvorientas rondas, hacia el paseo de Alarcos, el insustituible, el preferido por nuestra juventud, en el que todo habla de vida, de alegría y de amor.

Al caer la tarde el público se dirige hacia la es-

tación como para ofrecer á los viajeros que llegan de remotas tierras una muestra de lo mucho bueno que encierra dentro de sus muros la capital de la Mancha.

Entre el ruido de trenes que cruzan; locomotoras potentes que marchan en todas direcciones; las voces de cien y cien viajeros; la campana que anuncia las salidas... Llega la noche dispersando sus primeras sombras, toda aquella multitud antes tan numerosa. Las calles poco á poco, van quedando desiertas. Ha llegado la hora de la quietud, del silencio y del descanso, descanso, silencio y quietud, que son tanto más agradables, cuanto lo han sido el cansancio, el ruido, el movimiento y la alegría de tan hermosa tarde.

SANJUSTO.

IMPRESIONES

Inauguración del Prado.

Al fin se nos presenta un asunto grato de que tratar en estas humildes *Impresiones*, pues creemos que para todos lo sea la inauguración de las clásicas veladas nocturnas en nuestro hermoso paseo del Prado.

¡Cuánta animación y cuanta alegría se derrocha en él! Para mí es una de las distracciones favoritas en esta época, dar unas vueltecitas por el paseo central, donde se reúne lo más escogido de nuestra sociedad, donde se dan cita nuestras bellas y elegantes paisanas y los más distinguidos *sportman*, convirtiendo aquel lugar en un oasis encantador que se destaca de un modo maravilloso en esta tierra, de suyo árida y poco amena.

Los varones graves sesudos, contemplan esta animación y esta alegría desde la terraza del Casino, evocando entre sorbo y sorbo de café, recuerdos de tiempos para ellos más alegres, en que eran los protagonistas y principales figuras de aquel cuadro, que ahora no pueden sino contemplar de lejos.

Las mamás y solteronas recalcitrantes contemplan con envidia, el ir y venir de amarteladas parejitas, que á los acordes de la banda municipal se dicen al oído, algo que les seduce voluptuosamente.

Grupos de jóvenes de ambos sexos pasean en amena y deliciosa charla, y no faltan grupos de arrogantes mancebos que desde los lados del paseo flechan con sus miradas y frases galantes, los corazones de las jovencitas que por el centro pasean.

Qué agradables recuerdos conservas para mí, ¡Prado de mis ensueños! En tí han transcurrido las horas más felices de mi existencia. Por eso al inaugurarse la temporada siento algo indefinible, creador de tiempos muy dichosos, que augura quizá la llegada de otros mayores.

Los demás paseos.

En estas tardes primaverales, cuya esplendidez



D. EZEQUIEL NARANJO

Ilustrado Ingeniero Jefe de la División Hidráulica del Guadiana, que ha trabajado grandemente á la terminación del Pantano Gasset.

EL LABRIEGO

Periódico independiente

Con 16 páginas.—Se publica los Domingos

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Ciudad Real, mes..... 0'50 pesetas.
Provincias, trimestres..... 1'50

Anuncios á precios convencionales

Redacción y Administración: Tintoreros, 14